

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial desea expresar su satisfacción ante la dimisión del Ministro de Justicia Alberto Ruiz Gallardón.

La gestión del Ministro de Justicia durante la presente legislatura ha resultado decepcionante, al haber degradado los pilares de nuestro Estado de Derecho, socavando la separación de poderes y atentando especialmente contra el derecho a la tutela judicial efectiva de todos los justiciables, al haber promulgado bajo su mandato una Ley de Tasas que cercena el acceso a la Justicia de los ciudadanos.

La reforma del Consejo General del Poder Judicial personificó la conculcación del pacto de legislatura con la ciudadanía, impidiendo que los Jueces y Magistrados de éste país pudiesen elegir a 12 de los 20 miembros de su órgano de Gobierno, tal y como recomendaba el Tribunal Constitucional, menoscabando con ello la Independencia del Poder Judicial, y garantizándose el control Consejo General del Poder Judicial por los partidos políticos.

Queremos finalmente destacar que todas estas medidas se enmarcan en un clima de corrupción generalizada, que lejos de fortalecer la confianza de los ciudadanos en la Justicia, se han traducido en una absoluta desconfianza de la sociedad hacia la clase política.

Esperamos y deseamos que el indudable daño ocasionado al conjunto de la sociedad sea reparado inmediatamente por quien le suceda en el cargo.